



Agresión a profesora

Señor Director:

Nuevamente nos enteramos de una grave agresión que sufrió una profesora en el Liceo Bicentenario de Trehuaco. Como director, profesor y miembro de una comunidad educativa, siento la necesidad de expresar que este hecho trasciende lo individual y se convierte en un reflejo de una crisis que debemos abordar con urgencia y compromiso.

La violencia en las escuelas no puede normalizarse ni entenderse solo como un problema de disciplina. Es un llamado a repensar cómo estamos formando a nuestros estudiantes no solo en lo académico, también en lo humano. El respeto, la empatía y la sana convivencia deben estar al centro de nuestras prácticas pedagógicas, pero esto no puede ser tarea exclusiva de los profesores. Es una responsabilidad compartida entre familias, equipos docentes-directivos, estudiantes y la sociedad en su conjunto.

Hoy más que nunca debemos fortalecer la formación socioemocional, crear espacios de escucha activa y brindar apoyo integral a los docentes. Ellos no solo enseñan, también contienen, orientan y acompañan procesos de vida complejos. Pero no pueden hacerlo si no se sienten protegidos, valorados y respetados.

Hacemos un llamado urgente a priorizar políticas y acciones que aseguren entornos seguros y respetuosos para el ejercicio de la docencia. Cuidar a quienes educan es una prioridad si queremos construir una sociedad más justa, inclusiva y pacífica.

EDUARDO PARRA ZAMBRANO

Director Colegio Instituto San Pedro